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COMMISSION AFFAIRES SCOLAIRES 

LE 13 FEVRIER 2024 

 

Excusés : O. Prache ; A. Defosseux ; S. Minot ; Anne Budillon (déléguée parents Gandins). 

 

Présents : Aurélie Allégrini, Véronique Fernandez, Claire Cohade, Romane Viriot, Karine 

Guyonnet, Cyrielle VICIER (parent délégué d’élémentaire), Sandrine Zanghéri, Marie LAINE 

(parent délégué maternels). 

 

Ordre du jour : 

 

1) Questions des délégués de parents : 

Les questions relatives au centre de loisirs sont à traiter dans le cadre de la commission 

enfance jeunesse.  

 

Gandins : pas de question ; juste une interrogation concernant une inter communalisation du 

centre de loisirs, comme la crèche ? Pas de fondement, pas du tout à l’ordre du jour. 

Des retours sur une personne qui a intégré la cantine le midi, mais qui ne parle pas aux 

enfants ? il y a bien eu des recrutements mais sur le service des primaires, c’est sans doute 

pour cela que les enfants ont cette impression. Présence également de jeunes stagiaires en 

cuisine qui n’interviennent pas auprès des enfants. 

Remarque concernant certains agents qui sont trop sur leur téléphone …  

Gaudes : Retour positifs sur le temps méridien et sur les activités et animations qui sont 

proposées. La qualité des repas est également très appréciée. Les enfants sont très contents. 

Idem pour le périscolaire le soir. 

Le local du périscolaire : inquiétude sur l’humidité, le lieu est sombre. Impression 

d’insalubrité. Une VMC vient d’être installée et va permettre d’améliorer la qualité de l’air. 

Les travaux : pas eu de retour sur le bruit, ni autre.  

Arrêt de bus du Prayer le haut : les 3 barrières ont été enlevées. Dangereux : voir avec la 

commission sécurité et le SMMAG. 

Retours sur les transports de la pause méridienne aux parents : des élémentaires peuvent 

être très agités. Les parents ne doivent pas hésiter à sensibiliser leurs enfants sur les 

conduites à tenir dans le bus en lien avec la sécurité (rester assis, pas de chahut …).  
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Combien y a-il de bus le soir ? Il y a bien le bus des collégiens à 16h30 aux Gaudes. Certains 

primaires le prennent pour se rendre à St Bernard (arrêt au niveau de la salle Camille Didier). 

Il n’y a pas d’ATSEM dans ce bus.   

St-Pancrasse : 

Pour la pause méridienne, il est proposé aux parents qui le souhaitent de donner des 

serviettes de table à leurs enfants. 

Projet de changer les distributeurs de papier pour moins de gaspillage, car cela coute très 

cher à la collectivité. 

 

A St-Hilaire : les enfants ont des serviettes en tissus qui sont lavées tous les jours. Des 

rouleaux de serviettes tissus sont également en place. L’idée est que l’enfant ait le choix 

entre serviette en tissu ou papier. 

 

2) Point sur le fonctionnement du service : 

 

- Recrutements : suite à l’augmentation des effectifs en primaire notamment 

 . Félicie Faure : pause méridienne primaire (mardi jeudi et vendredi) et garderie du 

lundi soir aux Loupiots 

 . Laetitia Girard : pause méridienne primaire (lundi) ; remplacements 

 

- Stagiaires : Accueil de 3 jeunes stagiaires (de 3eme ou autres) sur le service animation et/ou 

en cuisine. 5 Stagiaires ont effectué des stages depuis le début de l’année. 

- SMA : A la suite de la grève du 1er février, un SMA a été mis en place aux Gandins pour les 

maternels et primaires de St Hilaire, et un SMA à St Pancrasse. 

- Aide aux devoirs : nous avons le plaisir d’accueillir une sixième bénévole pour l’aide aux 

devoir. Maryse Miébégué intervient à St Pan les lundis et jeudis. Recherche d’un autre 

bénévole à St-Pancrasse. Permet d’alléger l’accompagnement autour des devoirs et 

d’individualiser au maximum la prise en charge. Permet également aux agents de proposer 

des activités aux enfants qui ont fini leurs devoirs ou qui n’en n’ont pas.  

A Saint-Pancrasse, consigne de l’équipe enseignante : les devoirs ne durent qu’une demie 

heure (de 17h30 à 18h). 

 

- Restaurant scolaire :  

La liste des allergènes va bientôt apparaitre sur les menus, en cours de construction. 
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. Compost : les agents qui utilisent les bacs à compost vont être prochainement formés par le 

maitre composteur de Grésivaudan Mr Luc Bahurel. Le compost mûr a été récolté et offert 

aux jardins partagés. Souhait de partager le compost avec les parents de l’école, pourquoi 

pas à l’occasion de la fête de l’école ? 

. Reste quelques investissements en matériel à faire.  

. Demande du personnel (enseignants et agents) de profiter des repas proposés à la cantine. 

Reste à voir : 

- Tarifs 

- Mode de réservation et facturation 

- Organisation concrète pour récupérer les repas. 

 

Retours très positifs sur les repas du restaurant scolaire, les repas à thème sont très 

appréciés par les enfants. 

 

3) Point travaux écoles des Gaudes 

Des inquiétudes ont été soulevées à propos de l’isolation extérieure. La partie laissée non 

isolée actuellement le sera prochainement par un autre procédé. Il n’y aura pas de pont 

thermique. Rappel que projet répond au-delà du décret tertiaire. 

Besoin d’aide pour déménagement de la salle informatique ? Voir ce que les services 

techniques ont proposés, et quels sont les besoins. Si nécessaire, faire un mail aux parents 

via le portail famille pour qu’ils proposent de l’aide à l’équipe enseignante pour aménager ou 

déménager des espaces. Leurs conditions de travail compliquées génèrent une fatigue 

importante. 

 

4) Point sur l’aménagement de la cour de l’école des Gandins : 

Projet d’aménagement de la cour de l’école : n’entre pas dans le cadre de l’appel à projet 

« notre école faisons l’ensemble ». Peut-être voir avec les partenaires du périscolaire si 

possible d’avoir des financements : CAF… 

Repeindre la cour de l’école ? les parents peuvent se mobiliser autour de ce projet, la mairie 

peut financer la peinture. 

Jeux extérieurs de l’école (charriots, draisienne…) : entretenus par les services techniques. 

 

5) Sécurisation des écoles 

- Les barrières prolongeant le mur devant l’école de St Pan ont été installées.  
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- Investissement de 3 mallettes PPMS. Elles seront remises aux Directrices des 3 écoles après 

les vacances de février. Ces mallettes doivent être stockées dans l’espace de confinement de 

chaque site scolaire.  

- Réflexion pour installation d’un portail aux Gandins avec inter phone. Voir avec l’équipe 

enseignante pour un respect plus rigoureux du plan Vigipirate : l’entrée officielle de l’école 

prévoit l’accès par la cour et le préau. 

Qu’en est-il de l’alarme dans les écoles ? A discuter avec les enseignants. Il y a déjà une 

alarme à St-Pancrasse mais elle n’empêche pas forcément les intrusions... 

 

6) Projet de fresque murale dans la salle de restaurant maternels et Sas  

Les chantiers jeunes interviendront la deuxième semaine des vacances de février pour 

rafraîchir les murs. Un appel à projet va être diffusé prochainement par la commission 

jeunesse pour l’intervention d’un artiste.  

Le sas entre les deux réfectoires sera également rafraichi et décoré par les enfants du Centre 

de Loisirs.  

 

7) Objectifs cantine à 1 euro pour QF à moins de 1000 euros et tarification au taux 

d’effort ? :  

Voici le lien pour ceux qui souhaitent approfondir le sujet : 

https://www.asp-public.fr/aides/cantine-a-1-euro. 

 

Proposition par Véronique Fernandez que la commission travaille sur ce projet, et 

notamment sur l’effet de seul à compter de 1001 € de QF. 

POINTS DE VIGILENCE : 

• Ne pas compenser le tarif le plus bas par une augmentation des tarifs plus hauts. 

• + d’enfants inscrits à la cantine : manque de places, nous sommes déjà au maximum 

de nos capacités d’accueil ; en primaire, la salle de restauration ne peut pas accueillir 

plus de 40 enfants par service. 

• Répartition des QF en 2021 à nos activités : 25 € mois de 1.000 euros, 25 % de 1000 à 

1400 euros et 50 % plus de 1400 euros 

• Seuil de la tarification important à partir de 1.001 euros de QF. 

 

https://www.asp-public.fr/aides/cantine-a-1-euro

